

solicitarán una reunión

El Foro pedirá a Rajoy un impulso del Pacto con Sanidad

Las organizaciones médicas consideran que los acuerdos firmados en 2013 no se están cumpliendo y amenazan con romper relaciones con el Ministerio, apunta su portavoz, Francisco Miralles.

DIARIO MEDICO. Nuria Monsó. Madrid | 08/07/2015 20:01

<http://www.diariomedico.com/2015/07/08/area-profesional/profesion/el-foro-pedira-rajoy-impulso-pacto-sanidad>

El Foro de la Profesión Médica ha acordado esta tarde escribir una carta al presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, para pedirle que impulse el cumplimiento del [pacto firmado con el Ministerio de Sanidad](#) en julio de 2013 en el Palacio de la Moncloa. "Los acuerdos no se están cumpliendo, a pesar del compromiso de la Administración. El anterior equipo del Ministerio era lento, como hemos denunciado muchas veces, pero al menos su línea de acción iba en la dirección del cumplimiento del Pacto", ha señalado a DM Francisco Miralles, su portavoz, que añade que enviarán la misiva "en los próximos días" y pedirán una cita con el líder del Ejecutivo para explicarles personalmente su situación.

Hay que recordar que, [en la última reunión del Foro](#), sus miembros acordaron plantear dentro de sus respectivas organizaciones la posibilidad de realizar algún tipo de movilización para manifestar su descontento ante situaciones como la polémica prescripción enfermera, el proyecto de las unidades de gestión clínica o la financiación del Sistema Nacional de Salud (SNS), que consideran insuficiente. Miralles confirma que en la misiva que enviarán a Rajoy le advertirán de que "si el Gobierno no reconduce la situación, haremos pública nuestra ruptura de relaciones institucionales con Sanidad después del verano".